八雲町立野田生小学校 学校通信



野田生小だより

学校の教育目標 ○共立スス

○考える子

○強い子

○正しい子

○仲良い子

二海郡八雲町野田生457番地2

230137-66-2014 Fax0137-66-2953

令和5年11月30日 発行492号

物を書くということ

八雲町立野田生小学校長 宮川 高宏

先月、本校卒業生である岩村克詔八雲町長様を始め、多くの来賓・地域の皆様が来てくださった、121回目の学芸会が、無事終了しました。

当日、子どもたちは合唱・合奏・演舞・総合発表・演劇と一人五役! 児童10名は本当に頑張りましたし、本校スタッフ4名の熱く丁寧な指導には感謝しかありません。私も妻がハラハラ見守る中、ピアノ伴奏で参加させてもらいました。たくさん汗をかきました。

多くの皆様に大好評をいただき、教職員全員、とっても喜んでおります。保護者の皆様には、ご参観や子どもたちへの応援・励ましをいただき、本当にありがとうございました。

さて、今年の学芸会の演劇は「まいど、ゆうびんです!」でした。メールや LINEも確かに便利で速いのですが、心を込めて一字一句を書いた手紙、それは 本当にもらって嬉しいし、心温まるものです。劇中の郵便屋さんたちは、自分 たちの仕事への誇りと、手書きの手紙の大切さを悟って、物語は終わります。

本校では全ての授業で教師・児童共にChromebookを使い、小小連携でオンライン授業を行い、電子書籍「よもっか!」も導入しています。ICT教育は着実に進んでいると自負しています。しかし同時に、物を書くこと、文字をきれいに丁寧に書くことにも力を入れています。朝学習での視写・作文教育・日常的なメモ等、習字の作品も今年度はたくさんのコンテストで入賞しました。

「書くこと」で相手意識が芽生え、伝えたいことの可視化や整理にもつながります。考えたり記憶したり感情抑制をする脳の前頭前野にもいい。丁寧な字は元気な挨拶と同じくらい相手にも好印象だと思います。ピアサポートのコミュニケーションスキルも含め、アナログ、素敵じゃないですか。

それぞれの良さをうまく組み合わせて記憶を強化したり、読解力を身に付け たり。児童一人ひとりにとって最適な学習方

法・環境である「個別最適な学び」を与えたい ですよね。それが可能な野田生小学校です。

野田生小ホームページ学校情報更新中!

野田生小



学芸会

10月29日(日)に行いました「野田生小学校 学芸会」には、保護者、ご家族の方に足をお運びいただきありがとうございました。コロナ禍も収束し、基本的な制限のない中での会となりました。

「笑顔・協力・行動」を合言葉に, 意欲的に練習に励んできました。その演目を振り返ります。

はじめのことば

元気いっぱい に言えました。





全校音楽

校歌はなんと校長 先生の伴奏!!

全校よさこいソーラン

アンコールありがと うございました。



各学年・学習発表

中・高学年は自分で まとめのスライドを 作ります。

今校劇 まいじゆうびんです

「お手紙」を書きたくなる ほっこりした内容でした。



おわりのことげ

最後の学芸会を立派 に締めくくることが できました。

個人懇談

年末が迫るお忙しい中、お時間をいただきありがとうございました。お子様の様子を話す機会は、学校のみならずPTAや子供会の行事などでもありますが、改めて学習・生活の様子をお話しすることができました。

どの子もすくすくと成長していることを学級 担任を通して聞き及びました。ご家庭と学校 の連携が図られている証拠です。今後ともよ ろしくお願いいたします。

「SDG´s」の授業

昨今、色々なところで見たり聞いたりするようになった【SDGs】ですが、ご存じでしょうか。「明るい未来の生活を描くために、今できることを実践しよう」という授業を「ほくでん」の方にしていただきました。身近なことから取り組もうと気持ちを改めることができました。







12月の予定

4	月	児童朝会
5	火	クラブ活動
		PTA役員会
10	日	子供会・クリスマス会
15	金	授業参観・懇談
22	金	冬休み前集会
		冬休み前清掃

